

05.10.2023



Landtagspräsident eröffnet als Schirmherr des Benefizkonzertes des Kuratoriums des Heinrich-Schütz-Hauses den Weißenfelser Auftakt des diesjährigen Heinrich Schütz Musikfestes

Unter Schirmherrschaft des Landtagspräsidenten Dr. Gunnar Schellenberger findet am 06. Oktober 2023, um 19:30 Uhr ein Benefizkonzert zugunsten des Heinrich-Schütz-Hauses in der St. Marienkirche in Weißenfels statt. Das Benefizkonzert „Zuversicht.Glaube.Mut“ wird vom Kuratorium des Heinrich-Schütz-Hauses Weißenfels in Kooperation mit dem Heinrich Schütz Musikfest und dem Weißenfelser Musikverein "Heinrich Schütz" e.V. organisiert und durchgeführt.

Der international bekannte Countertenor Matthias Rexroth (Alt), der zugleich stellvertretender Vorsitzender des Kuratoriums des Weißenfelser Heinrich-Schütz-Hauses ist, und der gefeierte polnische Organist Dr. Artur Szczerbinin laden zu einer musikalischen Reise über 400 Jahre durch Europa mit Werken u.a. von Heinrich Schütz, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms, Anton Bruckner, Dietrich Buxtehude, George Bizet und Gerhard Deutschland ein.

Dr. Gunnar Schellenberger, der ebenfalls Mitglied im Kuratorium des Heinrich-Schütz-Hauses in Weißenfels ist, führt zur Übernahme der Schirmherrschaft als Landtagspräsident aus: „Ich freue mich, die Schirmherrschaft für das Benefizkonzert zugunsten des Heinrich-Schütz-Hauses in Weißenfels angetragen bekommen zu haben und habe diese sehr gern angenommen. Es ist entscheidend, gemeinsam daran zu arbeiten, die außerschulische musikalische Bildungs- und Vermittlungsarbeit des Heinrich-Schütz-Hauses zu fördern. Durch Zusammenarbeit und engagierte Beteiligung können wir einen nachhaltigen Beitrag dazu leisten. Das Medium Musik verbindet über Raum und Zeit hinweg Menschen, Ideen und Kulturen. Weißenfels und Sachsen-Anhalt können stolz auf das musikalische Erbe sein, das berühmte Persönlichkeiten der Musikgeschichte, wie Heinrich Schütz, in Europa und der Welt hinterlassen haben.“